



Schweizerischer Zentralverein
für das Blindenwesen

Eine Schutzmaske mit Botschaft

Der SZBLIND unterstützt gemeinsam mit Schoeller Textil und Forster Rohner sehbehinderte Menschen in der Pandemie

St. Gallen - 7. Januar 2021. Abstand halten und das Tragen einer Schutzmaske sind in Pandemie-Zeiten das A und O, um Ansteckungen zu vermeiden. Für Menschen mit Sehbehinderung und Blindheit ist das Einhalten eines Abstands jedoch schwierig bis unmöglich. Der Schweizerische Zentralverein für das Blindenwesen SZBLIND hat in Kooperation mit den Schweizer Textilunternehmen Schoeller Textil AG und Forster Rohner AG deshalb eine Schutzmaske mit Aufdruck entworfen. Die Maske zeigt zwei Menschen, einer davon mit weissem Stock. Zwischen den Menschen ist ein Pfeil, der 1,5 Meter Abstand markiert.

Der Aufdruck richtet folgende Bitte an die Mitmenschen: "Ich bin sehbehindert, bitte helfen Sie mir, den Abstand von 1,5 Metern zu anderen Menschen einzuhalten. Danke."

Die Maske unterstützt sehbehinderte Menschen in der Schweiz in der Kommunikation mit Ihrer Umwelt. "Manchmal ist es anstrengend, immer von sich aus etwas zur Sehbehinderung und dem Abstand sagen zu müssen. Die Maske kann hier in manchen Situationen für sich sprechen", erhofft sich Dora B.

Die wiederverwendbaren und waschbaren Stoffmasken wurden hinsichtlich Schadstoffen, Komfort und Schutz umfassend geprüft und dürfen das TESTEX-Label tragen. Das TESTEX-Label steht für die Sicherheit einer geprüften Maske. Es bietet die Sicherheit eines Schutzes auf Basis der Empfehlungen der Swiss National COVID-19 Science Task Force.

Dank der grosszügigen Unterstützung der beiden Hersteller-Unternehmen Schoeller Textil AG und Forster Rohner AG kann der SZBLIND zunächst bis zu 2500 Stück an Menschen mit Sehbehinderung gratis abgeben.

Kontakt SZBLIND:

Nina Hug, Co-Leiterin Marketing und Kommunikation; Tel. 071 228 57 60, hug@szblind.ch

Kontakt Schoeller Textil

Dagmar Signer, Marketing Communications, Tel. +41 81 786 0 835,
dagmar_signer@schoeller-textiles.com

Bild:

Sehbehinderte Person mit Schutzmaske

SZBLIND - An der Seite blinder und taubblinder Menschen

Der Schweizerische Zentralverein für das Blindenwesen SZBLIND setzt sich jeden Tag dafür ein, dass taubblinde, blinde, seh- und hörsehbehinderte Menschen in der Schweiz ihr Leben selbstbestimmt und in eigener Verantwortung führen können. Er ist die Dachorganisation im Schweizerischen Blinden- Sehbehinderten- und

Hörsehbehindertenwesen. Er berät und begleitet taubblinde und hörsehbehinderte Menschen sowie ihre Angehörigen und bildet Freiwillige zu Begleitpersonen aus. Er entwickelt und vertreibt spezielle Hilfsmittel für blinde, seh- und hörsehbehinderte Menschen, die Betroffenen den Alltag erleichtern.

Der SZBLIND informiert die Öffentlichkeit über Wissenswertes aus dem Blinden- und Taubblindenwesen, initiiert und koordiniert Forschungsprojekte und stellt die Aus- und Weiterbildung von Fachleuten in der Schweiz sicher. Durch seine Arbeit an der Seite betroffener Menschen verbessert sich deren Lebensqualität. Sie sind dank individuell angepassten Unterstützungsleistungen in der Lage, ihr Leben so unabhängig wie möglich zu gestalten. Der SZBLIND ist ZEWO-zertifiziert.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.szblind.ch.